



ロータリーは
分かちあいの心

国際ロータリー第2630地区

高山中央ロータリークラブ WEEKLY REPORT

2007～2008年度 高山中央RC会長テーマ

第753回「^{りく}戮 ^{りょく}力 ^{きょう}協 ^{しん}心」 H20・4・28

〈点 鐘〉会長 松之木 映一さん

〈ソング〉奉仕の理想

〈出席報告〉

本日の出席…36名 出席率…83.72%

前々回の補正…37名 出席率…86.05%

〈ビジター紹介〉

桑名北ロータリークラブ 水谷 茂様
(地区幹事)

桑名北ロータリークラブ 山本 榮一様
(ロータリーバンド委員長)

高山西ロータリークラブ 挟土 貞吉様

〈幹事報告〉幹事 永家 将嗣さん

◎RI本部より

・ロータリアン誌

◎ガバナー事務所より

・ロータリーレート変更のお知らせ

5月1日から1\$ = 102円

○各務原中央ロータリークラブより

・例会会場変更のお知らせ

新例会会場=各務原市産業文化センター8階
(平成20年7月1日より)

○本巣ロータリークラブ&

岐阜淡墨ロータリークラブより

・事務所移転のお知らせ

新住所=〒501-0455

本巣郡北方町高屋伊勢田1-43-2

(平成20年4月28日から)



【お礼とお願い】

水谷 茂様 (地区幹事)

地区大会は沢山のご出席ありがとうございました。

あと、ロータリーバンド演奏会が残っています。こちら
もよろしくお願ひします。

山本 榮一 (ロータリーバンド委員長)

5月24日のロータリーバンド演奏会には、皆様の出席を
是非、お願ひ致します。

〈会長の時間〉松之木 映一さん

皆様こんにちは、

私は車の運転中は、ラジオとは切っても切れない縁であり
ますが皆さんはいかがですか？

今日はラジオについてお話したいと思います。

1925年(大正14年)3月22日、日本に真新しいメディア
であるラジオ放送が産声をあげました。現在の日本放送
局(NHK)が東京芝浦高等工芸学校に設(いつら)えた仮
放送局から、日本で初めてラジオ電波を飛ばしたのです。

新しいメディアの誕生は、それまでの情報元の中心だ
った新聞関係者を脅かしました。そうじゃなくても当時の
「読売新聞」は、発行部数が減少する一方で、わずか5万5
千部と言う倒産寸前の状況に立たされていました。何とか
再建をかけて立ち上がったのは現在の正力松太郎でした。
そんな彼に広告部長が「日本初のラジオが開始されたの
で、ラジオ関係の広告掲載に力を入れて、広告収入をア
ップを図ればどうか？」と言う提案をしましたが、まったく
別の発想を思い描いたのは正力でした。

ラジオの番組が増えれば、世間の人たちは「何時からど
んな番組があるか気になるはず」と広告収入よりラジオの
番組表のページを新設の方が購読者アップになると考え
ました。この発想はもの見事に的中し、1925年から開
始された初の「ラジオ覧」掲載のおかげで毎月毎月数千部
単位で購買層がふくらんでいきました。新聞界が脅威に感
じたラジオの存在を逆にうまく利用したのです。後の新聞
定番ページ、テレビ覧、ラジオ欄にも受け次がるよう
になりました。

この逆転の発想を我々も参考にしたいと思います。

今、高山にも「ヒットFM」と言うラジオ放送局があり
ます。高山中央RCの何人かの会員の声が放送されていま
すが、私も永家幹事の紹介で、明日4月29日夜7時20分と5
月30日朝9時30分(再放送)にトークリレー「あの人、こ
の人、飛驒の人、」と言う番組の中で、ロータリークラブに

創 立 1991年 5月 20日

- ◆例会日 / 毎週月曜日・PM12:30～
- ◆例会場 / ひだホテルプラザ3F・☎(0577) 33-4600
- ◆事務局 / 高山市花園町1-15 丸越商事4F
☎(0577) 36-0730/FAX(0577) 36-1488
ホームページ http://www.17.ocn.ne.jp/~t-c-rc/
- ◆会 長 / 松之木 映一 ◆幹 事/永家 将嗣

四つのテスト

- 言行はこれに照らしてから
- 1 真実か どうか
 - 2 みんなに公平か
 - 3 好意と友情を深めるか
 - 4 みんなのためになるか どうか

ついでの話させていただきます。編集無しなので、どんなふう
に放送されるかわかりませんが、時間のある方は聞いて
いただければと思います。

以上会長の時間とさせていただきます。

〈本日のプログラム〉

次年度会長 三枝 祥一さん
次年度幹事 足立 常孝さん



本日は、次年度の委員会の引き継ぎ事項や、委員会の方
針を各委員会ごとに分かれて話し合っていたいだきたいと思
います。それでは、次年度の各委員長さん、よろしくお願
い致します。

という次年度三枝会長の挨拶の後、次年度足立幹事から
詳しい説明があり、次年度の委員会は、10ぐらいのテー
ブルに分かれてそれぞれ話し合いをしました。



〈会報委員会 富士井 忠男〉

〈ニコニコBOX〉

本日は、お世話になります。

ロータリーバンド、5月24日、当日よろしくお願
い致します。 桑名北ロータリークラブ 地区幹事 水谷 茂さん
桑名北ロータリークラブ ロータリーバンド委員長 山本 榮一さん

お邪魔します。

高山西ロータリークラブ 扶土 貞吉さん

桜も散りましたが、まだまだ朝、晩と冷えますので皆様
お体にはじゅうぶん気を付けて下さい。

地区幹事水谷様、ロータリーバンド委員長山本榮一様、
高山西ロータリークラブ扶土貞吉様のご来訪を歓迎致しま
す。 理事、役員一同

4月29日午後7時20分よりヒッツFMトークリレーあ
の人、この人、飛騨の人という番組で、永家幹事の紹介で、
私がロータリークラブについて話をさせていただきます。
どんなふうで放送されるかわかりませんが、ラジオで声か
流れることに対してニコニコへ 松之木 映一さん

ビジターの皆様を歓迎致します。

先週の地区協議会より地区の青少年委員としての仕事を
してまいりました。職場体験や学校の出前講座など会員の
皆様にご協力いただければいけない事が多々あります
ので、なにとぞ宜しくお願いいたします。

伊藤 正隆さん

桑名北クラブの水谷様、山本様のご来訪を心より歓迎申し
上げます。 島 良明さん

桑名北ロータリークラブ水谷様、山本様並びに高山西ロー
タリークラブ扶土様のご来訪を歓迎申し上げます。

本日は大変珍しい名字の来客と会いました。
茶に圍で茶園(チャエン)さん、加に登で(カトウ)さ
んです。溝際も変わっていますが、ご紹介まで

溝際 清嗣さん

今年は桜を始め(気のせいかもしれませんが)花々がきれ
いに咲いている感じがします。

今年度も残り2ヶ月となりました。恒例のバンド演奏会
が間近になり、日々練習に熱が入ってきました。

本日は遠く桑名北ロータリークラブ水谷様、山本様よう
こそお越し下さいました。例会終了後は演奏会について打
ち合わせさせて頂くことになっております。

橋本 修さん

桑名北ロータリークラブ水谷様、山本様、高山西ロータ
リークラブ扶土様のご来訪を歓迎申し上げます。

早退するご無礼をお許し下さい。

田中さんに無理いってニコニコやってもらってます!

高原 清人さん、久々野 国良さん

本日、次年度委員会です。

何卒宜しくお願い申し上げます。

三枝 祥一さん